
250,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

Taurus ohne
.38Special

Kaliber: Kurzwaffen - Revolver
Kategorie: .38Special
Zustand: neuwertig
Zum Kauf dieses Produkts ist die Vorlage der Erwerbsberechtigung erforderlich!

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de Neuwertig erhaltener 6“
Revolver Taurus mit Sportvisierung im Kaliber 38 Spezial. Linksseitige
Laufbeschriftung: Zweizeilig FORJAS TAURUS S.A. PALEGRE-RS-BRASIL. Linke
Rahmenseite oberhalb Abzugsbügel Beschuss des Beschussamtes Ulm. Rechte
Rahmenseite Logo der Fa. Taurus oberhalb Griffschalen und oberhalb Abzugsbügel
Seriennummer darunter MADE IN BRAZIL. Laufbeschriftung rechte Seite: CAL. 38
SPECIAL. Holzgriffschalen mit Fischhaut und Logo der Fa. Taurus. Linke Griffschale
mit zusätzlicher Daumenaussparung. Erwerbscheinpflichtig!Mehr Angebote, sowie
unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-
schmid-waffenauktionen.de You can find our current auction catalogue and
additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de  As new 6"
revolver Taurus with sport sights in caliber 38 Special. Left side barrel inscription:
two lines FORJAS TAURUS S.A. PALEGRE-RS-BRASIL. Left side of frame above trigger
guard proof mark of Beschussamt Ulm. Right side of frame Taurus logo above grip
panels and above trigger guard serial number below MADE IN BRAZIL. Barrel
inscription on right side: CAL. 38 SPECIAL. Wooden grip panels with checkering and
Taurus logo. Left grip with additional thumb notch. Subject to purchase
certificate!More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the
website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:
 

Ein Angebot von www.vdb-waffen.de - eine Webseite des Verband Deutscher Büchsenmacher und Waffenfachhändler e.V.
VDB Geschäftsstelle: Gisselberger Straße 10 - 35037 Marburg
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